

Consejo Nacional de Artes Escénicas ofrece variado programa de presentaciones en Cuba



Imágen: Internet.

La Habana 4 feb (RHC) Presentaciones de la compañía Danza Teatro Retazos, del Teatro Lírico Nacional y de Danza Contemporánea Malpaso son algunas de las novedades que el Consejo Nacional de Artes Escénicas ofrece para este mes de febrero en La Habana.

La compañía Danza Teatro Retazos, que dirige la coreógrafa Isabel Bustos, celebrará sus 35 años de creada con la reposición de la obra "Solamente una vez", los días 11, 12, 18 y 19 de febrero a las seis de la tarde en su propia sede, Las Carolinas, en La Habana Vieja.

Andrés Abreu, relacionista público de la agrupación danzaría, refirió que la pieza cuenta con un elenco renovado, que se encargará de asumir estas próximas funciones y otras.

También adelantó que aspiran en el mes de abril, lograr tener nuevamente de manera presencial El Festival Internacional de Danzas en paisajes urbanos y El Festival de Videodanza, ambos cancelados en las ediciones de 2020 y retomados de manera online en el 2021, debido a los efectos de la COVID-19.

Abreu dijo que si las condiciones epidemiológicas lo permiten este año, ambas propuestas se podrán realizar de una manera más discreta, selectiva, con menor cantidad de acciones y de días de

presentaciones en el espacio público.

Además, adelantó, prevén en los meses venideros, a propósito de los festejos de Retazos, reponer “Momentos”, crear nuevas obras, y para finales de año llevar a la escena capitalina “Las lunas de Lorca” y “Andares”.

Se informó en conferencia de prensa que El Teatro Lírico Nacional de Cuba subirá a la escena de la sala Covarrubias del Teatro Nacional este fin de semana con la obra “La Bella Cubana”.

Su director, Yhovani Duarte, refirió que en estas tres funciones en el escenario capitalino, se celebrarán el 60 aniversario de la compañía y las nueve décadas del estreno de la famosa zarzuela Cecilia Valdés del maestro Gonzalo Roig.

El espectáculo es una especie de antología que hace homenaje a las mujeres de las tres zarzuelas más conocidas del reperto, como Amalia Batista, Cecilia Valdés y María la O, además se sumarán al programa canciones líricas, temas más populares de la música tradicional cubana y otros géneros de la lírica cubana.

Como solistas actuarán la soprano Milagros de los Ángeles Soto y el tenor Humberto Bernal junto a jóvenes solistas de la compañía y músicos de la Orquesta Sinfónica del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

Yhovani Duarte anunció además que para finales de marzo el Teatro Lírico Nacional de Cuba presentará finalmente la ópera Fidelio de Ludwig van Beethoven, en la versión completa, para celebrar los 250 años del nacimiento del compositor austriaco.

Dijo que el próximo fin de semana llevarán “La Bella cubana” a Cárdenas, Matanzas.

Por su parte, Danza Contemporánea Malpaso propone un programa concierto los días 4, 5 y 6 de febrero en la sala Avellaneda del Teatro Nacional de Cuba que abrirá con la obra “Nana para un insomnio”, de la cofundadora del conjunto Dayle Carrazana y música de Jordi Sabaté.

Luego de la pausa le seguirá “Woman with water”, del célebre coreógrafo sueco Mats Ek, también se exhibirá el clásico de Naharin, Tábula Rasa, expresión del latín que indica el acto de descartar hechos pasados, similar al enunciado moderno común de “hacer borrón y cuenta nueva” y después del intermedio subirá a escena “El cascanueces”, versión del bailarín Osnel Delgado.

Tres de las cuatro obras que formarán parte de este espectáculo ya fueron estrenadas el pasado mes de diciembre en el capitalino Teatro Martí, explicó Fernando Sáez director de la compañía, quien aseguró que este programa combina obras de coreógrafos integrantes de la compañía y con prestigiosos coreógrafos internacionales como Ek y el israelí Ohad Naharin.

Malpaso celebrará el próximo mes de diciembre su primera década de existencia mostrando al público dentro y fuera del país las singularidades de la danza cubana. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/285143-consejo-nacional-de-artes-escenicas-ofrece-variado-programa-de-presentaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba